

# PERS

## Babinsa Kajoran Monitoring Tahapan Pilkades

Rony - [GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID](http://GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID)

Oct 18, 2022 - 06:58



*Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Monitoring Tahapan Pilkades Serentak di Kecamatan Kajoran*

MAGELANG,--Pemilihan Kepala Desa ( Pilkades) serentak di wilayah Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang akan digelar pada tanggal 6 November 2022 mendatang.Ada 2 Desa pemilihan kepala Desa yang ada di wilayah Koramil 21/ Kajoran Kodim 0705/ Magelang untuk memilih pemimpin Desa secara bersamaan.Selasa( 18/10).

Meskipun pada pelaksanaan Pilkades serentak masih akan berlangsung bulan depan nanti, namun beberapa tahapannya sudah mulai berlangsung. Adapun saat

ini sudah memasuki tahap pendaftaran bakal calon, persyaratan administrasi dan penetapan bakal calon Kepala Desa.

Kecamatan Kajoran dalam pelaksanaan Pilkades serentak tahun 2022 ini akan menggelar Pilkades serentak di dua desa diantaranya desa Wonogiri dan desa Wadas Kecamatan Kajoran.

Babinsa Desa Wonogiri Serda Sutyono beserta Bhabinkamtibmas selalu berkoordinasi serta menghimbau kepada panitia dan masyarakat untuk menjaga situasi yang lebih kondusif agar pelaksanaan Pilkades serentak tahun ini dapat berjalan dengan aman dan lancar," terang Sutyono.

Dalam menghadapi Pilkades Babinsa Koramil 21 Kajoran selaku aparat teritorial akan tetap menjaga netralitas yaitu lebih mengedepankan kepentingan bangsa dan negara di banding dengan sikap dukung mendukung pada suatu kepentingan kelompok atau calon tertentu," imbuh Babinsa.

Ditempat terpisah, Danramil 21 Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC menyampaikan kepada anggota Babinsa yang terdapat pemilihan kepala desa, agar selalu menjaga netralitasnya tidak mendukung salah satu calon kepala desa di wilayah," jelas Danramil.

karena sikap netral sebagai pedoman yang akan terus di implementasikan oleh setiap Prajurit kewilayahan, dalam hal ini Babinsa Koramil 21/ Kajoran pada saat bertugas di lapangan.

" Pemilihan kepala desa dapat berjalan dengan aman merupakan bentuk tanggung jawab moral setiap aparat di lapangan. Kordinasikan dengan aparat maupun pihak terkait lainnya agar pelaksanaan Pilkades secara serentak sebuah demokrasi yang akan menjadikan sebuah pemimpin desa yang amanah ," tutup Kapten Inf Abriyanto TC.

Pen: 0705/ Mgl.